
 
 

 

Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 0707/2023 für die Stadtratssitzung am 12.07.2023            
betreffend Einkommensentwicklung bei stadtnahen Gesellschaften (DIE LINKE) 

 
Aus den vorliegenden Rückmeldungen der stadtnahen Gesellschaften ergeben sich für den 
angefragten Betrachtungszeitraum von 10 Jahren erhebliche Datenlücken. Die Gesellschaften 
verweisen diesbezüglich auf arbeitsvertragliche und datenschutzrechtliche Gründe.  
 
Auf Basis der teilweise unvollständig übermittelten Daten und den Angaben aus den veröffent-
lichten Beteiligungsberichten der Stadt Mainz sollen jetzt die Daten für einen verkürzten Be-
trachtungszeitraum analysiert werden, um dem Stadtrat ein zielführendes Ergebnis vorlegen 
zu können. Sollten bei einzelnen Gesellschaften auch für diesen verkürzten Betrachtungszeit-
raum noch Datenlücken bestehen, können diese Gesellschaften bei der Ermittlung der ange-
fragten prozentualen Veränderungen nicht berücksichtigt werden. 
 
Aus den vorgenannten Gründen soll die Anfrage erst in der nächsten Stadtratssitzung am 
11.10.2023 beantwortet werden. 
 
 
 
 
Mainz, 06.07.2023 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


